



Butyflo® gélule, Boîte de 30 gélules végétales

Informations générales :

Butyflo® est un complément alimentaire, formulé à base de butyrate de sodium, un acide gras à chaîne courte (SCFA) essentiel pour la santé intestinale. Physiologiquement, le butyrate est produit dans le côlon par fermentation des fibres alimentaires par le microbiote intestinal. Le butyrate est une source d'énergie pour les cellules du côlon (colonocytes), il contribue au maintien de l'équilibre de la flore intestinale, participe à la protection de la barrière intestinale et aide à réguler l'inflammation.

La majeure partie du butyrate de sodium consommé dans le cadre de l'alimentation est absorbée dès l'estomac, et seule une quantité infime, voire nulle, parvient jusqu'aux intestins, là où il est nécessaire. Parmi les aliments qui contiennent du butyrate de sodium, on trouve le beurre, les fromages à pâte dure comme le parmesan et certains aliments fermentés. Il faudrait toutefois en consommer une très grande quantité pour obtenir un apport optimal en butyrate par le seul biais de l'alimentation.

Butyflo® contient du butyrate de sodium sous forme de microgranules encapsulés dans une matrice de triglycérides, et présenté dans des gélules végétales innovantes à libération retardée, appelées "DRcaps®". Grâce à ces deux systèmes de protection complémentaires (encapsulation du butyrate de sodium et utilisation de gélules à libération retardée), la formule du **Butyflo®** a été conçue pour assurer une libération retardée et progressive du butyrate de sodium le long du tractus intestinal, jusqu'à atteindre le colon.

Composition :

Substance principale : Butyrate de sodium.

Excipients : Stéarine de palme, Amidon.

Enveloppe de la gélule : Hypromellose, Gomme Gellane.

Ingrédients	Dosage / 1 Gélule	Dosage / 2 Gélules
Butyrate de sodium (en pellets à libération retardée)		
Dont Butyrate de sodium	200 mg	400 mg
Dont Acide butyrique	160 mg	320 mg

Informations relatives aux ingrédients :

Le butyrate de sodium joue un rôle essentiel dans le maintien de l'équilibre et de la santé du système digestif, en favorisant :

- Le maintien de l'intégrité de la barrière intestinale et la réduction de la perméabilité intestinale (leaky gut), grâce à son effet sur les jonctions serrées et la mucine ;

- La protection contre le passage de bactéries et de toxines issues du contenu intestinal ;
- La cicatrisation de la muqueuse intestinale et la régénération épithéliale ;
- Le soutien de l'équilibre de la flore intestinale : favorise la croissance de bactéries bénéfiques (ex. *Faecalibacterium prausnitzii*, *Roseburia*) et limite l'expansion de bactéries opportunistes (Enterobacteriaceae) ;
- La modulation de l'inflammation intestinale.

Butyflo® contient du butyrate de sodium en microgranules encapsulés dans une matrice de triglycérides, puis intégrés dans des gélules DRcaps® à libération retardée. Cette double protection gastro-résistante permet :

- De limiter la dégradation précoce du butyrate de sodium dans l'estomac, en le protégeant de l'acidité gastrique, ce qui permet de préserver son efficacité ;
- De garantir sa libération progressive et ciblée tout au long de l'intestin grêle jusqu'au côlon ;
- D'atténuer son goût et son odeur caractéristiques.

Le butyrate de sodium atteint ainsi le côlon intact, où il peut exercer pleinement ses effets : protection de la muqueuse intestinale, régulation du microbiote et apport d'énergie pour les cellules intestinales.

Allégations de santé :

Ce complément alimentaire est destiné à la prise en charge diététique dans les situations suivantes :

- Les maladies inflammatoires de la muqueuse intestinale (notamment la rectocolite hémorragique et la maladie de Crohn) ;
- Les infections intestinales et les troubles de la flore intestinale (notamment après une antibiothérapie) ;
- Les inflammations intestinales consécutives à une radiothérapie ou à une chimiothérapie ;
- La constipation, la diarrhée et la dyspepsie ;
- Inconfort digestif fonctionnel : ballonnements, flatulences, crampes abdominales d'origine fonctionnelle ;
- Les troubles fonctionnels intestinaux (tels que le syndrome de l'intestin irritable) ;
- Les carences alimentaires, notamment en cas d'apport insuffisant en fibres ou de régime pauvre en résidus.

Utilisation :

- Adultes (à partir de 18 ans) :** 1 gélule deux fois par jour avec les repas (matin et soir), sauf avis contraire de votre professionnel de la santé.
- Enfants de 7 à 17 ans :** 1 gélule par jour par voie orale (de préférence le soir).

Avaler la gélule entière avec de l'eau (Ne pas écraser ni ouvrir les gélules afin de préserver leur intégrité et leur efficacité).

- Durée conseillée :** Sauf indication contraire de votre médecin, il est recommandé de l'utiliser pendant minimum 4 semaines, renouvelables selon les besoins. Pour un bénéfice optimal, une durée d'utilisation de 3 mois est recommandée.

Précautions et mises en garde :

- Ne pas utiliser si vous êtes allergique ou hypersensible à l'un des ingrédients du produit.
- Ne pas utiliser pendant la grossesse ou l'allaitement.
- Déconseillé aux enfants de moins de 7 ans.
- Personnes sous régime hyposodé (insuffisance cardiaque, hypertension artérielle, maladie rénale) : consulter un médecin avant utilisation.
- Tenir hors de portée des jeunes enfants.
- Ne pas dépasser la date limite d'utilisation mentionnée sur le conditionnement externe.
- Conserver à une température de 15 à 25°C, à l'abri de la lumière et de l'humidité.
- Ne pas dépasser la dose recommandée.

Ceci n'est pas un médicament
Ce complément alimentaire ne substitue pas un régime alimentaire varié et un mode de vie sain

Présentation :

Ce complément alimentaire se présente sous forme de gélule végétale à libération retardée.

Boîte de 30 gélules.

Fabriqué par le laboratoire OPALIA Pharma RECORDATI Group.

Date de révision de la Notice : Mars 2026/V1

Opalia pharma S.A. Recordati Group
Z.I. Kalâat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com

RECORDATI

opalia
Pharma
RECORDATI GROUP



Butyflo®

Sodium Butyrate 200 mg
Delayed release

Butyflo® capsules, Box of 30 vegetable capsules.

General Information:

Butyflo® is a dietary supplement formulated with sodium butyrate, a short-chain fatty acid (SCFA) which is essential for intestinal health.

Physiologically, butyrate is produced in the colon through the fermentation of dietary fibers by the intestinal microbiota. It serves as an energy source for colon cells (colonocytes), contributes to maintaining the balance of intestinal flora, helps protect the intestinal barrier, and helps regulate inflammation.

Most of the sodium butyrate consumed through diet is absorbed in the stomach, and only a very small amount, if any, reaches the intestines where it is needed. Foods containing sodium butyrate include butter, hard cheeses such as Parmesan, and certain fermented foods. However, very large quantities would need to be consumed to achieve an optimal intake through diet alone.

Butyflo® contains sodium butyrate in the form of microgranules encapsulated in a triglyceride matrix, filled in innovative delayed-release vegetable capsules known as "DRcaps®". Thanks to these two complementary protection systems (encapsulation of sodium butyrate and the use of delayed-release capsules), the **Butyflo®** formula is designed to ensure delayed and progressive release of sodium butyrate throughout the intestinal tract, up to the colon.

Composition:

Main ingredient: Sodium butyrate.

Excipients: Palm stearin, Starch.

Capsule shell: Hypromellose, Gellan gum.

Ingredients	Dosage / 1 capsule	Dosage / 2 capsules
Sodium butyrate (in delayed-release pellets) of which sodium butyrate	200 mg	400 mg
of which butyric acid	160 mg	320 mg

Ingredient Information:

Sodium butyrate plays a key role in maintaining digestive system balance and health by promoting:

- Maintenance of intestinal barrier integrity and reduction of intestinal permeability ("leaky gut") through its effect on tight junctions and mucin;
- Protection against the passage of bacteria and toxins from intestinal contents;

- Support of intestinal microbiota balance: promotes the growth of beneficial bacteria (e.g., *Faecalibacterium prausnitzii*, *Roseburia*) and limits the expansion of opportunistic bacteria (Enterobacteriaceae);
- Modulation of intestinal inflammation.

Butyflo® contains sodium butyrate in microgranules encapsulated in a triglyceride matrix and incorporated into delayed-release DRcaps® capsules. This dual gastro-resistant protection allows:

- Limiting premature degradation of sodium butyrate in the stomach by protecting it from gastric acidity, thereby preserving its effectiveness;
- Ensuring progressive and targeted release of sodium butyrate throughout the small intestine up to the colon;
- Reducing its characteristic taste and odor.+

Sodium butyrate thus reaches the colon intact, where it can fully exert its effects: protecting the intestinal mucosa, regulating the microbiota, and providing energy to intestinal cells.

Health Claims:

This dietary supplement is intended for dietary management in the following situations:

- Inflammatory diseases of the intestinal mucosa (notably ulcerative colitis and Crohn's disease);
- Intestinal infections and microbiota disorders (particularly after antibiotic therapy);
- Intestinal inflammation resulting from radiotherapy or chemotherapy;
- Constipation, diarrhea, and dyspepsia;
- Functional digestive discomfort: bloating, flatulence, abdominal cramps of functional origin;
- Functional intestinal disorders (such as irritable bowel syndrome);
- Nutritional deficiencies, particularly in cases of insufficient fiber intake or low-residue diets.

Instructions for use:

- **Adults (18 years and over):** 1 capsule twice daily with meals (morning and evening), unless otherwise advised by a healthcare professional.
- **Children aged 7 to 17 years:** 1 capsule per day orally (preferably in the evening).

Swallow the entire capsule with water (Do not crush or open the capsules in order to preserve their integrity and effectiveness).

- **Recommended duration:** Unless otherwise advised by your physician, it is recommended to use for at least 4 weeks, renewable as needed. For optimal benefit, a period of 3 months is recommended.

Precautions and Warnings:

- ✓ Do not use if you are allergic or hypersensitive to any of the product's ingredients.
- ✓ Do not use during pregnancy or breastfeeding.
- ✓ Not recommended for children under 7 years of age.
- ✓ Individuals on a low-sodium diet (heart failure, hypertension, kidney disease): consult a physician before use.
- ✓ Keep out of reach of young children.
- ✓ Do not use beyond the expiry date indicated on the outer packaging.
- ✓ Store at a temperature between 15°C and 25°C, protected from light and humidity.
- ✓ Do not exceed the recommended daily dose.

This is not medicine.
This dietary supplement does not replace a varied diet
and a healthy lifestyle.

Presentation:

This dietary supplement is in delayed-release vegetarian capsule form.
Box of 30 capsules.

Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group

Leaflet revision date: March 2026/V1

Opalia pharma S.A. Recordati Group
Z.I. Kalāt el-Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com

